

日台介護産業交流サミット 2020 開催報告書

◆日台介護産業交流サミット 2020

12月4日、第4回目となる日台介護産業交流サミット2020を開催いたしました。

毎年日本と台湾で交互の開催としていたところ、今年は新型コロナウイルス感染症の影響で往来することが困難であったため、初のオンライン開催となりました。

台湾会場と日本のオンライン参加者を合わせて約300名の参加を得、日本の主賓挨拶は日華議員懇談会会長の古屋圭司衆議院議員、台湾の主賓挨拶は、衛生福利部の周道君副議長からいただきました。

日本政府を代表した講演は、自民党新型コロナ対策本部本部長代理の武見敬三参議院議員、台湾政府を代表した講演は、唐鳳（オードリー・タン）デジタル担当大臣にお願いいたしました。

日本の介護関係者からのプレゼンテーションは下記3法人、台湾からは2法人がそれぞれ登壇しました。

公益社団法人関西シルバーサービス協会 記虎孝年理事長

株式会社フレアス 澤登拓代表取締役

社会福祉法人慶生会 永井正史理事長（全国介護事業者連盟副理事長兼関西支部長）

次回こそは関係者の皆様と直接お会いできることを願うとともに、日台介護の更なる促進を図ってまいります。

